

きれいな羽だね  
オオムラサキ



広報

くみやま 8

2015.8.1 VOL.1271

月号

継立小・角田小で  
教室内羽化に成功  
命の大切さ学ぶ



①



②



③



④



⑤



⑥

(写真) ①3年1組「和衷協同」②1年1組「ドラゲナイ」③2年1組「お祭り」④3年2組「伊藤警察24時」⑤2年2組「ピーターパン」⑥1年2組「スマイル」

## 第67回栗山高校学校祭

栗山高校の学校祭『栗笑多祭（クリエイターフェスティバル）無限の可能性』が7月11日と12日の2日間行われました。1日目は、生徒たちがピーターパンや警察官などに扮して駅前通り商店街を練り歩く仮装パレードを実施。栗山小学校のグラウンドではデモンストレーションが行われました。晴天のもと、クラスごとに趣向を凝らした衣装やパフォーマンスを披露。見守る保護者などから大きな拍手が送られていました。2日目は、のど自慢大会や、クラス余興などの校内企画が行われ、大いに盛り上がりました。

編集担当者の ひかりん

▼昭和54年から姉妹都市である宮城県角田市と栗山町の子どもたちが、互いの町を行き来する「姉妹都市子ども交歓の集い」。今年は、角田市の子どもたちが栗山町を訪れ、栗山の子どもたちと交流をしました。初めて顔を合わせた時には、お互いあまり話しもしなかった子どもたちが、2日間をともに過ごし、お別れの際には名残惜しそうにずっと手を振っている姿が印象的でした。（東庄）

▼夏まつりの締めは恒例の花火。あいにくの雨となった駅近くの施設屋上で行う花火撮影は戦いの連続です。機材を担いで屋上まで続く梯子を上る恐怖との戦い。「自分ぬれてもカメラぬらすな」と注意を払う雨との戦い。カプルの幸せそうな声を聞きながら独りぼつちでシャッターを切る孤独との戦い。そんな激闘の証が15ページ左下の1枚です。扱いが小さい？それは最後に編集との戦いに負けただからです。（仁平）

▼タレントの春香クリスティーンは古里スイスでいじめられっ子だったそうです。そのいじめを踏ん張れたのは、知らない日本の学生とのやりとりとあった「逃げ道」のおかげで、もし、いじめられたら悲観的にならず、学校と違う所で楽しいと思えるコミュニティーを作ることが大事だと話していました。前向きな気持ちって大切ですね。（杉本）

人のうつき 平成27年7月1日現在 ( )内は前月比  
人口 12,554 人 (-13) 男 5,875 人 (-2) 女 6,679 人 (-11) 世帯数 5,993 世帯 (-7)